



An Tagen 20.05-23.05.2019 hat ein Schüleraustausch Rostock- Szczecin stattgefunden. Wir sind am Montag losgefahren, da haben auf uns zwei Lehrerinnen gewartet. Mussten wir dann noch uns im Hostel anmelden und zur Schule gehen. Da begrüßten uns die deutsche Schüler und haben wir Mittagsessen bekommen. Danach die Schüler machten mit und einen Spaziergang durch die Stadt und erzählten uns von den wichtigsten Orten in dieser Stadt. Und so war es der erste Tag. Am nächsten Tag morgen fuhren wir mit dem Zug nach Lübeck, wo wir viele Denkmäler besuchten und dann ins Hansa-Museum gingen. Zum Glück gab es da eine Führerin, die polnisch sprechen konnte und haben wir die Chance herauszufinden, was Hansa ist und worauf es überhaupt da geht. Am Mittwoch waren wir zur Schule und da war Kunst bzw. Sportprojekt. Wir haben gelernt, mit unseren Fotos und Denkmälern großartige Bilder zu machen, was sehr interessant war! Wir haben sie natürlich mitgenommen, um sie unseren Kollegen zu zeigen. Am Abend würde uns nicht langweilen, wir sind auf die andere Seite von Rostock gefahren - das Viertel Warnemünde. Da befindet sich Ostsee, wir gingen zum Strand und dann hatten wir Freizeit. Nach der Rückkehr, haben wir gemeinsam Abendessen vorbereitet und eine schöne Zeit verbringen. Letzter Tag waren wir noch in Stralsund, wo wir ins Ozeanarium gebracht wurden. Da haben wir sieben Gruppen gebildet und die Aufgaben bekommen.

Für mich den letzten Tag war am besten, weil wir uns am härtesten mit der deutschen Schüler einspielten. Wenn ich die Chance hätte, wieder dorthin zu fahren, würde ich natürlich es machen. Man konnte wirklich viele interessante Dinge herausfinden, was auch Szczecin betrifft.

Dominika Światocha



